











presentan.

La magia, fantasía pero sobre todo alegría son parte de lo que generan a miles de espectadores tanto chicos como grandes en cada rincón donde se presentan grandes desde

escenarios dentro y fuera del estado, así como pequeños eventos familiare donde su alegría y magia llena familiares de fantasía hacen de lo momentos únicos para todos. Por tal motivo y como gradecimiento siendo agradecimiento

ya una tradición se llevó a cabo la reunión anual, donde los integrantes de la gran familia "Loga entretenimiento" disfrutan de un ameno momento, en el cual los juegos, la camaredería













anual en festejo de su 6° aniversario. Festejo dónde merecidamente todos integrantes que hacen posible majestuosas

puntuales llegaron todos los colaboradores, quienes muy felices disfrutaron del ameno momento.

equipo que hace posible cada presentación. cada personaje aue despierta la ilusión de niños las niñas; а quienes agradeció por su esfuerzo y por su gran compromiso, ya que ellos son los que

hacen posible que Loga entretenimiento sea la compañía de espectáculos infantiles y puestas en escena número

El evento en esta ocasión por el 6° aniversario tuvo lugar en las instalaciones

del club del valle, siendo las siete de la noche la hora de la cita a la cuál muy

Llegado el momento Chuy dirigió

López al

uno en la entidad. Cabe destacar que por ser el 6° aniversario tiene grandes promociones para que no dejes pasar la oportunidad de apartar tu evento lleno de magia y alegría.

Recuerda Anuxersorio al pendiente de las redes sociales de "Loga entretenimiento" en facebook Instagram ; dónde podrás



















El Proyecto Chapultepec Naturaleza y Cultura transforma espacios para el goce de los derechos culturales

transforma lo privado en público para el goce de los derechos culturales, afirmó la secretaria de Cultura federal, Alejandra Frausto Guerrero, al hablar sobre los avances de este provecto prioritario. "Transforma espacios que habían sido cerrados

al público para el goce de la ciudadanía, lo privado en público, lo imposible en lo real, para el goce de los derechos culturales", afirmó durante la conferencia matutina del presidente de México, Andrés Manuel López En Palacio Nacional, para hablar de este tema.

también se contó con la presencia del artista v encargado del provecto Gabriel Orozco: la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, y la antropóloga del Instituto Nacional de Antropología e Historia, María de Lourdes López Camacho.

Al hacer uso de la palabra, la secretaria Frausto Guerrero destacó que en las cuatro secciones del bosque hay avances. En la primera, dijo, con la apertura y activación cultural del Complejo Cultural Los Pinos, que ha recibido a cerca de 9 millones de personas desde el primer minuto de diciembre de 2018, está el Museo Casa Presidencial Lázaro Cárdenas y el Cencalli: la casa del maíz y la cultura alimentaria; además, se rehabilitaron los museos existentes: Arte Moderno, Rufino Tamayo, la Sala de Arte Público Siqueiros, Del Caracol, Nacional de Historia Castillo de Chapultepec y Nacional de Antropología, además de los espacios para artes escénicas que conforman el Centro Cultural del Bosque. Al hablar de la segunda sección, explicó que como parte de los proyectos de cultura, se llevó a cabo la atención y rehabilitación del Cárcamo de Dolores y sus murales, la Fuente de Tláloc y de las bóvedas del Museo de Historia Natural. Además, se abrió recientemente el Centro de Cultura Ambiental, con una muestra de los hallazgos arqueológicos de Chapultepec,

misma que es de acceso gratuito.
"En este binomio de cultura y medio ambiente acabamos de inaugurar, con la presencia del presidente, el Centro de Cultura Ambiental. En este espacio se da uno de



los encuentros fundamentales de lo que representa Chapultepec, un espacio donde la conciencia sobre la naturaleza, los impactos del cambio climático y el cuidado del medio ambiente conviven y dialogan con la grandeza cultural y la historia que se ha vivido en este extraordinario bosque", afirmó. Sobre la tercera sección, refirió que los parques

acuáticos que estuvieron en abandono ahora son el Parque de Cultura Urbana (Parcur) el cual cuenta con pistas y bowls para la práctica de patinaje, contando con las dimensiones y aditamentos de competición olímpica, el cual "ya fue tomado por los jóvenes de esta zona, que no tenían acceso al bosque".

En la cuarta sección, la cual Frausto Guerrero recordó que fue una donación de la Secretaría de la Defensa Nacional al pueblo de México, por instrucción del presidente Andrés Manuel López Obrador, se tendrá la Cineteca Nacional del Poniente, que contará con ocho salas de exhibición y una al aire libre. "Se dará a conocer el cine que se produce, que se hace y que debe de verse, el cine de México, y el cine del mundo".

Además de la Bodega Nacional de Arte, la cual se ubicará en la antigua fábrica de cartuchos y albergará las colecciones que los museos no pueden resguardar, "esta gran bodega será un espacio donde se reúnan los tesoros artísticos de esta nación y podremos visitarla... Conocer

cómo se restaura una pieza artística". También, agregó, se trabaja en la ex Fábrica de Pólvora para que pueda recibir a la población con diversas actividades culturales; en tanto, recibe al público, en especial a las y los habitantes del pueblo de Santa Fe.

"Es así como de estos ejes, el cultural y el ambiental, v estas interconexiones darán cuenta de este trabajo... para que logremos tener a fin de año el parque cultural más grande del mundo", concluyó. En su oportunidad, el artista y encargado del

proyecto Gabriel Orozco explicó que los trabajos ya han permitido "ver ya una conectividad, mayor accesibilidad, la recuperación del

espacio público , las áreas verdes, y bosque como Chapultepec. También podemos ver cómo estamos recuperando de nuestra historia para una política cultural que pueda ser ejemplo para otras ciudades que tengan la fortuna de tener áreas verdes Chapultepec, como

desarrollarlas, enriquecerlas y restaurarlas"

cuidarlas.

A su vez, la antropóloga María de Lourdes López Camacho resaltó que los hallazgos que han acompañado las obras en Chapultenec obligan a repensar lo que se sabe del bosque. Los estudios siguen su camino, pero se permite ver que hay piezas de más de 2,500 años a.C v asociadas con distintas culturas antiguas del país, mismas que se han encontrado a menos de un metro de profundidad. "Millones hemos caminado sobre el patrimonio arqueológico" "Se han encontrado vestigios sumamente antiguos para el poniente de la cuenca de más de 3 mil años y que nos remontan recolectores que llegan a poblarla. Las últimas investigaciones nos van a obligar a repensar el pasado de Chapultepec porque no lo pobló solo un grupo, al igual que la Ciudad de México, la arqueología nos está revelando que En su oportunidad, la jefa de Gobierno, Claudia

Sheinbaum Pardo, destacó las obras que se han llevado a cabo para la rehabilitación los distintos parques pequeños que Chapultepec contiene en las tres primeras secciones, así como de mobiliario urbano, de atención al público, así como de pasos peatonales, sistemas de iluminación y seguridad, fuentes, la apertura de la Calzada Flotante; la atención al Panteón de Dolores; la atención medioambiental con el retiro de arbolado muerto, atención de barrancas y del Río Tacubava: así como la puesta en marcha de la Universidad de la Salud.



ambiental y la entrega de la Secretaría de la Defensa Nacional a la Ciudad de México para el pueblo de México va a constituir uno de los lugares más hermosos que se pueda conocer en la Ciudad de México".

Para conectar este proyecto entre las cuatro secciones, agregó, se contará con "un sistema de transporte moderno", como es la nueva línea del Cablebús, el cual contará con seis estaciones (dos terminales y cuatro paradas dentro del Bosque de Chapultepec), cuya ruta comprende del Metro Constituyentes al pueblo de Santa Fe.



Regresa El Tianguis de Gráfica La Zurda

del Gobierno de México, a través del Complejo Cultural Los Pinos, invita al "VI Tianguis de Gráfica La Zurda", el cual se llevará a cabo en la Cancha de tenis de Los Pinos, del 10 al 12 de febrero de 2023, de 11:00 a 18:00 horas. La Zurda es un proyecto que se realiza como parte de las acciones de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México orientadas a reactivar fomentar el sector cultural y, para esta ocasión, reunirá a más de 100 talleres y colectivos de gráfica con obras de más de artistas, abarcando tanto la gráfica sobre papel como la utilitaria: litografías, grabados, serigrafías, litografías, stickers, cianotipias; corporal, ropa estampada, materiales para la producción gráfica, libretas estampadas y todo un universo

de obras artísticas.

El "VI Tianguis de Gráfica
La Zurda", en el Complejo
Cultural Los Pinos, se enmarca en la Semana del Arte de la Ciudad de México, en la cual, en diferentes espacios de la capital del país, se realizan ferias de arte como lo son

Redacción Zona Maco, Bada, Salón Acme y la Feria Material, entre otras. El público visitante de La Zurda encontrará expresiones artísticas que dificilmente se encuentran en las otras ferias de arte y exposiciones.

Entre los talleres y colectivos gráfica que presentes se encuentran: Xiguil, Tokio, El Ajolote, Tigre Aguin, Tokio, El Ajolote, Tigre Ediciones, La Trampa Gráfica, Lechita Clavel, Luna Corda, Undergrasa, Hoja Suelta, Ramón Durán, Luna Corda, Hijas de La Luna Gráfica, Cartuchito, Microcosmos Gráfico y decenas de talleres y

colectivos más. Este "VI Tianguis de Gráfica La Zurda", además de ser un espacio de venta de obras artísticas de la gráfica contemporánea y de colección, es también un gigantesco espacio expositivo de una variedad de expresiones artísticas.

El Complejo Cultur Pinos está ubicado Cultural Primera Sección del Bosque de Chapultepec, en Av. Parque Lira casi esquina con Constituyentes, a media cuadra de la estación del Metro Constituyentes. Todas las actividades son gratuitas.



MEGA

Prepare las palomitas

5 clásicos del cine para ver en el día de los enamorados. Se acerca San Valentín y es momento de volver a disfrutar de aquellas historias de amor que forman parte del corazón de muchos y están guardados en la memoria

Con información de INFOBAE

ada 14 de febrero se renuevan los votos de amor para aquellos que encontraron a su media naranja. Y más allá de los planes, regalos, escapadas románticas y cenas a la luz de las velas, resulta una buena opción volver a disfrutar de aquellas películas que ya se convirtieron en clásicos del cine e invitan a volver a suspirar.

Un listado para escojas el film que más te conmovió y/o te recuerde el momento en que la viste por primera vez.

Tienes un e-mail En épocas previas a las redes sociales

el avance más tecnológico que había cuanto a comunicación era el e-mail. Esta película con la gran pareja cinematográfica de Tom Hanks y Meg Ryan se veían conectados en este film a través de correos electrónicos. Ella le daba vida a Kathleen Kelly, dueña de una librería que había heredado de su madre. Pero Joe Fox (Hanks) inaugura una mega



librería que lleva a la quiebra al negocio de Katheleen. Sin conocerse personalmente, se envían mails hasta que un día deciden conocerse personalmente mientras el amor toca la puerta. Encuentras esta película en HBO Max.

Un lugar llamado Notting Hill

Esta película se estrenó en 1999 y ya forma parte de la historia clásica del cine romántico. Anna Scott (Julia Roberts) es una actriz estadounidense que llega

a Londres para promocionar un film. En un afán de perderse entre la gente, llega a una librería en el barrio de Notting Hill donde conoce a su dueño, William Thacker (Hugh Grant), quien no reconoce a la famosa actriz. Ambos comienzan una historia de amor que tiene muchas idas y vueltas pero como siempre en estas películas, triunfa. Puedes ver Un lugar llamado Notting Hill en Netflix.

Diario de una pasión

El año próximo se cumplen 20 años del estreno de Diario de una pasión protagonizada por Rachel McAdams y Ryan Gosling. Narrada en dos líneas temporales, la historia comenzaba en un geriátrico donde Noah decide leerle a su gran amor, Allie, el diario donde se escuchará su propio relato de amor. Mientras ella era una . chica de la aristocracia, él era un muchacho sin fortuna. Ambos se enamoran un verano y su historia se convierte en eterna. Tiene uno de los besos más clásicos del cine. Encuentras esta película en el catálogo de нво мах.

GRAN VENTA

El amor es eterno

DEL 10 AL 14 DE FEBRERO

Hasta Hasta De descuento con tu tarjeta SEARS De descuento



EN MODA PARA TODA LA FAMILIA

EAR



Clásico de los clásicos. Este film en blanco y negro se estrenó en 1942 y sigue siendo unas de las historias de amor más románticas del cine. Rick Blaine (Humphrey Bogart) e Ilsa Lund (Ingrid Bergman), libraban su magnetismo en la capital de Marruecos. Rick había sido amante de Ilsa pero cuando ella llega con su esposo, él será el encargado de ayudar a ambos a escapar de los nazis, ya que son miembros



de la resistencia checa. Es considerado uno de los mejores films de la historia que contó con una canción que también se convirtió en un clásico. Puedes volver a ver esta película en HBO Max.

Titanic

Más allá de la tragedia que se desarrollaba en el film que claramente no era ningún misterio, todos los espectadores se subieron a otro barco que no era el transatlántico sino el del amor. Jack (Leonardo Di Caprio) y Rose (Kate Winslet) venían de universos y realidades diferentes, mientras ella abandonaba su país para comenzar una vida nueva junto a su prometido, él regresaba a su hogar luego de explorar el mundo. El flechazo fue inminente y luego de que Jack la rescatara de lanzarse al mar en plena noche, el amor no pudo frenarse y vivieron la historia de amor más bella y trágica del cine. Ahora la puedes disfrutar en el cine ya que volvió a las salas a raíz de

